

Revista de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia

AÑO XXI - 1956 - NUMERO 117

Director:
Dr. Rafael González Quintana
Decano de la Facultad

Jefe de Redacción:
Dr. Augusto R. Segura
Secretario de la Facultad

Administrador:
Dr. Juan N. Baquero

Sección telegráfica
«Veterinaria»

Apartado Nacional 3161
Bogotá, Colombia, S. A.

Palabras del Señor Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia de Bogotá.

Me ha tocado el inmerecido honor de presentar en nombre de la Facultad y en el mío propio, un atento saludo a los distinguidísimos colegas, que correspondiendo a la invitación que les hemos hecho, han venido a participar en el Primer Seminario de Estudios Médico-Veterinarios y Zootécnicos, auspiciados por el Señor Rector de la Universidad Nacional y patrocinado por el dinámico Gerente del Fondo Nacional Universitario, Doctor JOSE MARIA CHAVES.

Como vosotros sabéis los Objetivos del Seminario son:

1º Conocer datos e informes sobre la educación Médico-veterinaria y Zootécnica en Colombia.

2º Discutir los diferentes programas y métodos de enseñanza; sus ventajas o inconvenientes.

3º Obtener conclusiones útiles para las Facultades de Veterinaria y hacer las recomendaciones que se estimen convenientes para propender por el mejoramiento de la educación médica-veterinaria colombiana.

4º Establecer los vínculos de acercamiento e intercambio entre las Facultades del país.

A vosotros toca con altura de intención, organizar y disponer de este Seminario, a fin de que con los sabios preceptos de vuestra ciencia se obtengan recomendaciones útiles para que las nuevas promociones juveniles aterren una enseñanza básica que les permita seguir la especialización de su elección sea la clínica, el laboratorio, la teoría etc. es natural que en el desarrollo de vuestros debates se traten temas que hagan necesario rectificar necesidades, establecer justas pautas, discutir las intenciones de las futuras generaciones veterinarias, no habrá a ustedes personalistas, sino por el contrario, consigna de eliminar antiguos y dañinos alejamientos y que en consecuencia amplíes analizaréis los aspectos práctico y académicos para dar a los discípulos la formación que requiere el Veterinario moderno.

Palabras del Doctor José María Cheves,

**Gerente del Fondo Universitario Nacional, en la Sesión de Clausura
del Primer Seminario Colombiano sobre la enseñanza de la Medicina Veterinaria.**

Señor Presidente,
Señoras y Señores:

Declaro solemnemente clausurado el primer Seminario Colombiano sobre la enseñanza de la Medicina Veterinaria, reunión convocada por el Fondo Universitario Nacional y que termina con un éxito comparable solamente al entusiasmo, buena voluntad y espíritu académico de quienes han participado en él.

La discusión de los problemas relativos a la docencia de la Medicina Veterinaria, la práctica profesional y al establecimiento de niveles más altas cada día para el Médico Veterinario en su formación científica en su posición social y en su capacidad técnica.

Mal podría terminar sin reiterar la onda satisfacción del Fondo Universitario Nacional con las magníficas conclusiones adoptadas por este Seminario que

Seguro de que responderéis con eficacia y dignidad a la misión para la cual nos hemos congregado, me permito reiterar a todos los presentes el atento saludo y el agradecimiento muy sincero de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia de la Universidad Nacional.

Rafael González

abre nuevas perspectivas de progreso y bienestar para el pueblo colombiano.

Propósito primordial de los Seminarios nacionales que promueve el Fondo Universitario es el de establecer un ambiente de libre discusión, de intercambio de ideas, de inquietud intelectual en las Universidades Colombianas. Este primer Seminario colombiano sobre la enseñanza de la Medicina Veterinaria ha llenado plenamente ese cometido. Esa es la base sobre la cual ha de construirse la reforma Universitaria prometida por el Jefe del Estado en su mensaje de año nuevo y en la cual tanto el Excelentísimo señor Presidente Teniente-General Gustavo Rojas Pinilla como su Gobierno y todos los colombianos nos encontramos tan vitalmente interesados.

Que las conclusiones de este Seminario se implanten en las Facultades Universitarias. Que el espíritu de cordial amistad y cooperación que ha reinado aquí perdure y se desarrolle. Que la inquietud científica y docente aquí despertada sea el símbolo de la actividad futura de los profesores de Medicina Veterinaria.

Esos serán los frutos de este Primer Seminario Colombiano sobre la enseñanza de la Medicina Veterinaria y esos son los votos del Fondo Universitario Nacional.